

# « Nous entendons toujours parler du prix de l'inaction... »

Cher ami,

N'avez-vous jamais eu envie de déménager, mais vous ne saviez pas avec certitude quel serait le meilleur moment pour le faire? Vous n'êtes pas le (la) seul(e). Il est difficile de déterminer le moment précis des variations du marché immobilier, mais comme je l'explique dans la circulaire de ce mois-ci, il faut subir les conséquences lorsqu'on retarde la décision d'acheter ou de vendre.

Je vais vous faire part aussi de quelques simples moyens de mettre en valeur l'intérieur et l'extérieur de votre maison. Non seulement une maison bien rangée accroît sa valeur globale, mais cela contribue également à réduire le stress, à vous rendre moins submergé(e) et à améliorer les relations avec la famille et les voisins.

Il peut être amusant de regarder sa maison d'un œil neuf et de concevoir ses propres projets de rénovation. Mais si vous avez besoin de services qualifiés pour tout type de travail qui ne relève pas de vos compétences, faites-moi savoir et je vous mettrai en contact avec un professionnel.

Joyeux printemps!

*En passant®... si vous connaissez quelqu'un qui veut vendre ou acheter une propriété et est à la recherche des services de qualité que j'offre, n'hésitez pas à m'appeler pour me donner son nom et ses coordonnées.*